

令和5年度生野区区政会議 第2回くらしの安全・安心部会

番号	質問者	ご質問等	資料ページ	回答
1	長谷川委員	◇信号のある交差点の信号無視について 桃谷公園東側の猫間川筋の交差点は青信号でも左右を確認して通らないと危険! なおかつ青信号であるのに、信号無視でくる若者、年寄りも多い! キレイごとな言葉だけでなく、もっと抑止力のある赤キップの切れる条例法律を早く実施してほしい!	令和6年度 生野区運営方針(素案) 【資料2】5ページ	交通マナーにつきましては、区役所ホームページで交通安全について掲載するなど安全対策の啓発を行っております。今後も、地域や生野警察署と連携し啓発に取り組んでまいります。 また、いただきましたご意見につきまして、交通管理者である生野警察署へお伝えさせていただきます。
2	長谷川委員	◇一斉パトロールについて イクノの日に行われている一斉パトロールはもう少し意味のあるものに工夫してほしい。 段々形式的なイベントになりつつある。	令和6年度 生野区運営方針(素案) 【資料2】11ページ	生野区全域一斉パトロールにつきましては、生野区役所と生野区地域振興会との共催で、警察・消防などの関係機関にご協力いただき、今年度も区内全地域で実施し2,859名の方にご参加いただきました。今後も、一層、防犯意識の向上に繋がるよう地域の皆さんと連携しながら取り組んでまいりたいと考えております。
3	長谷川委員	◇防犯カメラについて 防犯カメラは抑止力があり、もっと設置を増やして犯罪防止につなげてほしい。 維持管理は工夫余地があると思われる。	令和6年度 生野区運営方針(素案) 【資料2】11ページ	防犯カメラにつきましては、これまでの取組に加えて、平成31年度から令和4年度の間に区内に約100台程度、新たに設置しております。今後は、犯罪抑止となるようにこれら防犯カメラを計画的に維持管理してまいりたいと考えております。